

Migrantes causaron incendio donde murieron 39 dice presidente de México (+Foto)

Image not found or type unknown



Los 39 migrantes muertos son de Centroamérica, fundamentalmente, y algunos de Venezuela.

Ciudad de México, 28 mar (RHC) El incendio de anoche en un albergue de migrantes en Ciudad Juárez, Chihuahua, fue ocasionado por los propios perjudicados, informó este martes el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al lamentar el hecho y dar el pésame a familiares de las víctimas, el primer mandatario explicó en su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional que el incendio tuvo que ver con una protesta que los migrantes iniciaron porque se enteraron que iban a ser deportados.

En la puerta del albergue, informó, pusieron colchonetas y les prendieron fuego y no imaginaron que iban a causar esta terrible desgracia.

Dijo que los 39 migrantes muertos son de Centroamérica, fundamentalmente, y algunos de Venezuela. Indicó que ya se encuentran elementos de la Fiscalía General de la República para “proceder legalmente”.



Por su parte, el Instituto Nacional de Migración informó que se interpuso una denuncia ante las autoridades correspondientes para que se investigue lo sucedido y, en su caso, se proceda en consecuencia.

De igual forma se dio vista a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) para que intervenga en las diligencias de ley y de salvaguarda de las personas extranjeras.

Se precisa que, en la sede migratoria estaban alojados 68 hombres mayores de edad originarios de Centro y Sudamérica.

De ellos, 29 personas migrantes extranjeras más resultaron lesionadas por el siniestro y fueron trasladadas en estado delicado-grave a cuatro hospitales de la localidad para su atención inmediata. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318030-migrantes-causaron-incendio-donde-murieron-39-dice-presidente-de-mexico-foto>



Radio Habana Cuba